

# Frohe Weihnachten 2011 !

Jesus - geboren in einer Tiefgarage, besucht von den Hirten des Heute, einem Straßenkehrer, einem Obdachlosen und zwei Damen, die von einer Party nach Hause kommen. Sie ist nicht sauber, die Krippe, schließlich wurde gerade ein Kind geboren. Der Engel - er vermittelt seine Botschaft über Internet auf die Handys. Vieles ist denkwürdig - eins bleibt - Gott wird Mensch - vielleicht wird es sogar deutlicher. Schauen Sie hin, denken Sie weiter.

**Fotoprojekt einer Krippendarstellung 2010 der Jugendlichen der Pfarrei St. Jakob in Dachau, die sich intensiv Gedanken gemacht haben, wie die "Frohe Botschaft" radikal ins Heute übertragen werden könnte.**

> [Foto vergößern](#) (bitte nur mit Text und Quellenangabe verwenden)

Zuletzt geändert am 24.12.2011